

Kapolsek Tukdana AKP Iwa Mashadi, S.H.,M.H Pimpin Pelaksanaan Patroli Skala Besar Malam Minggu

Indramayu - INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID

Jul 23, 2023 - 12:34



Kapolsek Tukdana AKP Iwa Mashadi, S.H.,M.H Pimpin Pelaksanaan Patroli Skala Besar Malam Minggu

Indramayu,- Kapolsek Tukdana Polres Indramayu Polda Jabar, AKP Iwa Mashadi, S.H., M.H., bersama anggota melaksanakan patroli skala besar pada malam minggu.

Patroli ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Tukdana, serta memberikan rasa aman bagi masyarakat yang beraktivitas pada malam hari.

Dalam patroli kali ini, Kapolsek Tukdana secara langsung memimpin dan turun langsung ke lapangan untuk memastikan keberhasilan dan efektivitas patroli

tersebut.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi mengatakan Patroli dilakukan di berbagai lokasi strategis seperti tempat-tempat rawan kejahatan Curas, Curat, Curanmor, handak, Portitusi, perjudian dan Miras, serta kejahatan atau pelanggaran yang dapat meresahkan warga masyarakat.

Dalam patroli tersebut, petugas kepolisian berhasil mengamankan 7 Botol Miras berbagai merk dari sebuah toko yang diduga menjual minuman keras di wilayah hukum Polsek Tukdana.

Selain itu, petugas juga mengawasi dan melakukan pemeriksaan kendaraan untuk memastikan kepatuhan terhadap peraturan lalu lintas dan menekan penggunaan knalpot bising.

Pada kesempatan itu juga kami berinteraksi langsung dengan masyarakat, mendengarkan aspirasi, serta mengajak warga untuk turut berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Kapolsek menyampaikan bahwa peran serta masyarakat sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah.

"Kami berkomitmen untuk memberikan perlindungan maksimal bagi masyarakat. Patroli skala besar ini akan terus kami lakukan secara rutin sebagai bentuk kepedulian Polsek Tukdana untuk menciptakan situasi yang kondusif dan aman bagi warga," ujar AKP Iwa Mashadi, Minggu (23/07/2023).

Patroli skala besar malam minggu yang dilakukan oleh Polsek Tukdana Polres Indramayu menjadi contoh nyata komitmen kepolisian dalam memberikan pelayanan dan perlindungan yang optimal bagi masyarakat.

Semoga langkah ini dapat memberikan efek positif dalam menekan tindak kejahatan dan memberikan rasa aman bagi warga setempat.